
続きを⾒る

裾野市でしか味わえないWow！体
験が増えています
裾野市では、「スポーツツーリズム」と「フィルムコミッ

ション」を活かした魅⼒的な観光地へと進化していま

す。市⻑は、これまで多くのバラエティ番組やドラマ

の撮影が⾏われた「ロケの聖地」としての⽴ち位置を

確⽴し、「爆破ツーリズム」を推進する意欲を⺬して

います。 今後も裾野市の進化が期待されます。

続きを⾒る

子ども家庭総合支援拠点、できたよ

福祉保健会館の2階が「裾野市⼦ども家庭総合⽀援

拠点」としてリノベーションされ、⼦育て中の⽅々が

⼦どもの成⻑や家庭の問題について相談できたり、

⼦どもと⼀緒に過ごせる場所ができました。情報提

供、遊びや交流、講座やイベントなど、⼦育てに役⽴

つ⽀援が⾏われることが期待されます。
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　他労組と連帯した活動は、裾野市をより良くする

ために必要な重要な取り組みです。労働組合の組

合員1⼈ひとりが「良き市⺠」として、⾃治体や地域

に根差し、その発展に貢献する。これが⻑年にわた

って私たち先輩が⼤切にし築き上げられてきた「ト

ヨタらしい」地域との向き合い⽅だと思います。

　「町いちばん」と、⾃治体や地域、他労組の皆さ

まなどの「社会の皆さま」に受け⼊れられるために

は、私たちの関わりを愚直に「アウトリーチ」し続け

ることが必要だということだと思います。

　Mobility for All（全ての⼈に移動の⾃由
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を）という⾔葉には、私たちが必要とされる社会と

の関わり⽅の姿勢を⺬唆していると思います。

　社会の皆さまとの連帯した活動を⼤切にして、

裾野市⻑から頂いた回答に対し、裾野市での⽣活

の更なるスパイラルアップが実現できるよう、⼒を

尽くしてまいります。
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岩波駅周辺整備で変わる！にぎわい
の創出
裾野市は「Woven City」の隣接駅のJR岩駅周辺

整備を進めています。短期整備と中⻑期整備の2段

階に分けて再開発を⾏い、短期整備では国道246

号の裾野⼊⼝インター上を貫通歩道橋の架け替え

や拡幅を計画し、並べる歩道橋の間は公園や緑地を

整備して、にぎわいの創造を⽬指しています。

続きを⾒る

にぎわい起点は、コンセプトが突き
抜けていた！
R⾜柄駅は2020年6⽉下旬にオープンし、「交流セ

ンター」として隈研吾⽒により⽊材を多く使った素敵

な駅舎となりました。岩波駅は次世代技術の実証都

市「Woven City」の⽞関⼝になると同時に、市北

部の拠点として交通結節点の機能強化と⽣活利便

性の向上を⽬指し、活性化する必要があります。
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新東名高速道路のインターチェンジ
設置検討に着手！
新東名⾼速道路が通過する静岡県内13市町のう

ち、アクセスができなかったのは裾野市のみでした。

インターチェンジ設置には、確認から実施計画の策

定、そして連結許可まで、いくつもの段階を経る必要

があります。 未来の発展のためにも、頑張ってほしい

と思います。

　Ya●●o!オークションでよく「ジャンク品」なる

ものを購⼊して、無⼼になって直すことが趣味？と

なっています。特に業務⽤の機械を直すことに夢

中になっています。

　分解しようとすると、ことごとくネジが潰れていて

タップを⽴て直したり、Mono●aroで部品を調達

したりして。どうやったら直せるか？なんて考えてな

がら作業していると、あっという間に夜中になった

りしています。

　家族は呆れ顔で「放って」おいてくれるので、良

い息抜きになっています。直した機械で、⼦どもた

ちの笑顔が⾒られるのが⽣き甲斐になっています！
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コロナ禍によって、組合員の皆さまと直接お会いする

機会が本当に減りました 職場トークで頂く声は、と

ても興味深く、私は職場トークを通じて、新しいアイデ

職場トークを開催させて頂きます！職場トークを開催させて頂きます！
アや視点を得ることができます。職場トークを通じて

学んだことを⽣かし、より良い活動を展開していきた

いと思っています。どうかよろしくお願いします！
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